

[Stellvertretender Energieminister verhaftet](#)

12.08.2024

Der stellvertretende Energieminister wurde wegen einer Bestechung in Höhe von 500.000 Dollar verhaftet.

Das ist eine maschinelle Übersetzung eines Artikels aus der [Onlinezeitung Gazeta.ua](#). Die Übersetzung wurde weder überprüft, noch redaktionell bearbeitet und die Schreibung von Namen und geographischen Bezeichnungen entspricht nicht den sonst bei [Ukraine-Nachrichten](#) verwendeten Konventionen.

???

Der stellvertretende Energieminister wurde wegen einer Bestechung in Höhe von 500.000 Dollar verhaftet.

Im Austausch für das Geld versprach der Beamte den Leitern staatlicher Unternehmen im Kohlebecken von Lwiw-Wolhynien, Bergbauausrüstung aus Minen in der Frontregion der Oblast Donezk frei zu transferieren, berichtet der Sicherheitsdienst der Ukraine.

„Wir sprechen von einzigartiger und knapper Ausrüstung eines der staatlichen Kohleunternehmen, das sich im heißesten Gebiet der östlichen Frontlinie befindet Pokrowske“, heißt es in der Erklärung.

Um die Ausrüstung zu erhalten, haben die Vertreter der Industrie im Frühjahr an den stellvertretenden Minister appelliert.

READ MORE: Korruptionsskandale in der Regierung: Selenskyj kündigt eine Reihe von Lösungen an

„Der Beamte, zu dessen Aufgaben die Sicherheit der Bergbauausrüstung gehörte, begann jedoch, Geld für deren Entfernung zu verlangen“, so der Sicherheitsdienst der Ukraine.

Er verwickelte einen privaten Energiehändler, den Leiter eines Energieunternehmens aus der Region Mykolajiw und den Leiter eines Bergbauunternehmens aus der Region Donezk in die illegalen Aktivitäten. Die Ausrüstung sollte aus dieser Anlage entnommen werden, nachdem der Organisator des Geschäfts einen Teil des Bestechungsgeldes erhalten hatte. Das Geld wurde über Komplizen transferiert. Der Beamte wurde festgenommen, nachdem er einen Teil des Bestechungsgeldes erhalten hatte.

Über die Art der Inhaftierung wird noch entschieden. Den Tätern drohen bis zu 12 Jahre Gefängnis mit Beschlagnahmung des Vermögens.

Der Verhaftete ist Olexander Kheilo, bestätigte der Abgeordnete Jaroslaw Schelesnjak.

Übersetzung: **DeepL** — Wörter: 259

Namensnennung-Keine kommerzielle Nutzung-Weitergabe unter gleichen Bedingungen 3.0 Deutschland Sie dürfen:

- das Werk vervielfältigen, verbreiten und öffentlich zugänglich machen
- Bearbeitungen des Werkes anfertigen

Zu den folgenden Bedingungen:

Namensnennung. Sie müssen den Namen des Autors/Rechteinhabers in der von ihm festgelegten Weise nennen (wodurch aber nicht der Eindruck entstehen darf, Sie oder die Nutzung des Werkes durch Sie würden entlohnt).

Keine kommerzielle Nutzung. Dieses Werk darf nicht für kommerzielle Zwecke verwendet werden.

Weitergabe unter gleichen Bedingungen. Wenn Sie dieses Werk bearbeiten oder in anderer Weise umgestalten, verändern oder als Grundlage für ein anderes Werk verwenden, dürfen Sie das neu entstandene Werk nur unter Verwendung von Lizenzbedingungen weitergeben, die mit denen dieses Lizenzvertrages identisch oder vergleichbar sind.

- Im Falle einer Verbreitung müssen Sie anderen die Lizenzbedingungen, unter welche dieses Werk fällt, mitteilen. Am Einfachsten ist es, einen Link auf diese Seite einzubinden.
- Jede der vorgenannten Bedingungen kann aufgehoben werden, sofern Sie die Einwilligung des Rechteinhabers dazu erhalten.
- Diese Lizenz lässt die Urheberpersönlichkeitsrechte unberührt.

Haftungsausschluss

Die Commons Deed ist kein Lizenzvertrag. Sie ist lediglich ein Referenztext, der den zugrundeliegenden Lizenzvertrag übersichtlich und in allgemeinverständlicher Sprache wiedergibt. Die Deed selbst entfaltet keine juristische Wirkung und erscheint im eigentlichen Lizenzvertrag nicht.

Creative Commons ist keine Rechtsanwalts-gesellschaft und leistet keine Rechtsberatung. Die Weitergabe und Verlinkung des Commons Deeds führt zu keinem Mandatsverhältnis.

Die gesetzlichen Schranken des Urheberrechts bleiben hiervon unberührt.

Die Commons Deed ist eine Zusammenfassung des Lizenzvertrags in allgemeinverständlicher Sprache.